全対策や環境整備、老

成功の大きな要素であ

目指して学習、研究に

努めている。研究員の 院で博士課程の修了を

2030年に向け

前年比で減収減益とな 12月期)を総括すると。

2 シ炉を新設。 4 電源

`た。 前期は前中期経 -19年12月期決算は

新型コロナウイルス問 らないだろう。しかし ジティブな結果にはな 潜在的な実需はあり、 い。いずれにしてもポ に進むかが見えてこな 制の充実、新製品拡販 産基盤の確立、研究体 に取り組むと同時に生 ィスプレーの基盤固め ち資金も着実に増や 標の60%を超え、手持 下で一定水準を確保 し、自己資本比率は目

ストをかけずに設置す 工夫を施すことで、コ

ることができた。今期

とができてい を改善すると

えておらず、必要に応 以降で大きな投資は考

じて、またタイミング

造形関連投資やゼロ膨 をみながら、3D積層

張合金の高精度測定装

置導入を検討していき 「三重工場では設備

にくい鋳造品質を目指

す。また短納期ニーズ

員のスキルに左右され 化を進めることで、社 ベルで鋳造技術の平準 なしていたが、高いレ 員の経験則で作業をと れまではベテラン従業

勤社員3

で博士課程

品をアピールし、国家 軸として需要家に新製 新設し、この組織を主 販売促進特別チームを 進展している。19年に

プロジェクト向けなど

設備や産業廃棄物焼却

円企業を目指す。鋳鍛 年を迎える29年に向け

造メーカーである当社 て、質の高い100億

しく、これが進めば稼 施設は摩耗と腐食が激 階だ。バイオマス発電 能評価を行っている段 して、需要家による性 棄物焼却炉消耗品に関 食環境が厳しい産業廃

は前時代的思考かもし

れが今上期まで続き、

炉は1シ炉と

や作業効率の向上でコ

れる。仕掛在庫をあえ タイム短縮を視野に入 から出荷までのリード を捕捉するため、受注

> 若手社員1 在、技術系 た。また現 人になっ 人の合計5 人、顧問2 修了者は常 採用。これ 了者1人を 人と国立大 院修了者2 いる。大学 究開発体制

向け納入が始まった。 金型用で国内メーカー 金が航空機用CFRP 進んでおり、航空分野 範・多岐にわたる分野 た。低熱膨張合金は広 への適用を図ってき

国内だけでなく、海外

では高耐力インバー合 で採用に向けた検討が

を強化した。歩留まり

投資を含め、生産基整

した。高周波

「三重工場

~期から回復するシナ

激に減っている。当初 期以降は出荷数量が急 期)までは順調に進捗 四半期(19年1—9月

したものの、10-12月

は19年10―12月期の流

題だと認識している」

定瀬 1 • を増強してい の設備投資は では生産能力 計画通り実行

決まっているが、これ

を予想している。前期

(19年12月期) も第3

績は前年比で減収減益

7期(20年12月期)業

20年はとても厳しい

は安定している。 20

年になるとみており、

面に入っている。スマ

の設備投資がどのよう

強くなった。特に中国 の見通しは不透明感が ルスが発生し、先行き そとに新型コロナウイ

昭が見当たらない。 シ

トフォンもヒット商 ムレスパイプ用工具

> なるところ。受注して に変化するのかが気に

たとしても、時期の問 が一時的に延期になっ 題で受注・生産・出荷 バネルディスプレー製

取り巻く環境か リオを描いていたが、

体やフラットパネルデ 営計画の最終年度にあ たる。前中計では半導

た。利益は厳しい環境 計画を超過達成した 期、18年12月期ともに た。売上高は17年12月 成などに力を注いでき に向けた準備、

が、前期は未達となっ

し、150少に引き上 生産能力を50%アップ ・6炉体制とし、月間 を更新するとともに、

げた。このほか、誘導

の鋳造シミュレーショ 力を注いでいる。当社 術のレベルアップにも の一環として、鋳造技 朽設備更新も実行。そ

課題とし

る一方で、幹部候補の

測衛星で採用に向けた

る。新製品事業開発を

レベルアップを推進す

道装置関連は新型の需

倉庫に関しては社員が

を導入している。立体 結合プラズマ分析装置 解析や凝固解析の高度 析を駆使して、湯流れ が、コンピューター解 ワンと自負している ン技術は世界ナンバー

でき、至近

が充実して 3年間で研

販状況はどうか。 耐熱鋼など新製品の拡

「需要家への採用は

知見を基に、さらに腐 IS合金が好評。この ス腐食に優れた EGN

が進むべき方向性に変 立し、独自の新製品も

わりはない。 創立88周 開発した。今後も当社 営および生産基盤を確

した。 することが 成にも注力 人材を確保

て、人材育

形で社内にシェアする

り、経営セミナーで学 育成にも尽力してお んだ内容を研修という

試作が進捗し、半導体

が漸増してきている」 軸部品向けで受注実績 検査装置や工作機械用

ことで全社スキルのレ

「耐熱鋼はバイオマ

次ぐ収益の柱に育てて ムレスパイプ用工具に ルディスプレー、シー 体およびフラットパネ 強化することで、半導

い ろ

ベルアップに結び付け

——低熱膨張合金、

優れたG材と耐塩素ガ ス発電ボイラ部品でエ ロージョンと耐硫化に

長期ビジョンを。 --前中計後の中・

「前中計で強固な経

る。このほか、天文観 ながると期待してい 分野にも照準を合わせ る空飛ぶ自動車など新

まっており、受注につ メーカーとも会話が始 るだろう。また将来的

世界で一歩一歩愚直に 取り組んでいきたいと

ーチャルな時代だから っても素材は必要。バ れないが、時代が変わ

着実に伸長しており、 ス分野での採用実績は 引き合い、受注が増え め、当社製品に対する 働率低下につながるた

他分野を含めて、耐塩 考えている」